



Ménerbes

Maison à vendre (84560)

Pièces

7 Pièces

Superficie

320 m²

Référence

V2834

Prix

2 425 000 €

Perchée sur les hauteurs du magnifique village de Ménerbes, au cœur du Luberon, cette propriété unique s'accompagne d'une maison d'amis et d'un terrain constructible d'environ 500 m² et jouit de vues imprenables sur la vallée environnante. Intimité et tranquillité sont entièrement préservées, tout en se trouvant à seulement quelques pas des commerces, restaurants, cafés et bars qui offrent le village. Le rez-de-chaussée comprend : un vaste salon lumineux de 56 m² avec coin repas et élégante cheminée en pierre ; une cuisine équipée avec îlot central ; un petit salon pouvant être transformé en ...



Perched on top of the legendary Luberon village of Ménerbes, this unique property includes a guest house and a 500 m² constructible plot of land and enjoys sweeping 360-degree views across the surrounding valley. Complete privacy and tranquillity are assured, whilst the village's shops, restaurants, cafés and bars lie just a few steps away. The ground floor comprises: large and sun-drenched 56 m² sitting room with dining area and handsome stone fireplace; well-equipped adjoining kitchen with island unit; bedroom (currently used as a sitting room); adjoining shower room; separate WC. The first ...



MAISON VICTOIRE

Place de l'Ancienne Mairie - 84220 CABRIÈRES D'AVIGNON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.maisonsetappartements.fr

